
« Il faut vacciner les jeunes
enfants » dit le patron de
Moderna !
écrit par Jules Ferry | 27 octobre 2021

« Il faut vacciner les jeunes enfants » dit le patron de
Moderna dans Le Parisien ce matin.
De quel point de vue?! Médical ou financier?

« Il faut vacciner les jeunes enfants » dit le patron de
Moderna dans Le Parisien ce matin. Quelle surprise !�
➡️ Le problème c’est que Véran et Macron reprennent mot pour
mot ce qu’il dit ! pic.twitter.com/xmtk5sQ2mz
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— Florian Philippot (@f_philippot) October 27, 2021

Réactions d’internautes : 
– Ils cherchent des clients.
– Demande à un dealer s’il veut de nouveaux clients

Business is Business 
On sait qui est l’employeur de qui
Beaucoup de parents refuseront. bon courage.
Ce n’est pas surprenant, chez Big Pharma chacun rêve
de devenir l’employé du mois !
La machine est lancée
Et le moderna a été suspendu voir arrêté ou sous
conditions dans plusieurs pays.
C’est Moderna qui est interdit partout sauf en France?
Jamais !!!
AUX PARENTS DE PRENDRENT LEURS RESPONSABILITES ! (la
protection contre ?). Se renseigner sur les effets
secondaires  ,  SUR  LES  POURSUITES  JUDICIAIRES  SI
L’ENFANT …… A ce niveau il vous faut un écrit (pas
gagné !)
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